



Bisoños Usuarios de GNU/Linux de Mallorca y Alrededores | Bergantells Usuaris de GNU/Linux de Mallorca i Afegitons

Ventajas del 2.4 con respecto al 2.2 (7187 lectures)

Per Ricardo Galli Granada, [gallir](http://mnm.uib.es/gallir/) (<http://mnm.uib.es/gallir/>)

Creado el 24/01/2001 00:00 modificado el 24/01/2001 00:00

Este [artículo](#)⁽¹⁾ analiza en forma concisa las ventajas del 2.4 con respecto al 2.2

Cito uno de los primeros párrafos del artículo:

Atrás están los días en los que su placa ATA-100 no funcionaba por falta de soporte del kernel para el controlador IDE. Atrás en el pasado están los días en que sus periféricos USB y Firewire permanecían en hibernación en su ordenador Windows. También han acabado esos días en que hacía falta un paquete externo para el PCMCIA -- ahora está soportado por el kernel. El futuro está aquí -- y es Linux.

Entre las novedades se citan las siguientes:

- Soporte para IEEE 1394 (Firewire)
- USB en el kernel
- Actualización de IDE/SCSI
- Soporte y mejoras para PCMCIA e ISA PnP
- Soporte de Wireless Lan, PPPoE

--ricardo

Lista de enlaces de este artículo:

1. <http://www.thedukeofurl.org/reviews/misc/kernel2224/>

E-mail del autor: gallir_ARROBA_uib.es

Podrás encontrar este artículo e información adicional en: <http://bulma.net/body.phtml?nIdNoticia=427>